



Paula López, agente independiente del Grupo RE/MAX Jumbo:

Comunicación, Constancia y Confianza: las 3 Cs para vender o alquilar su inmueble

La unión hace la fuerza. Célebre frase que resume lo que es el grupo **Grupo RE/MAX Jumbo**. Contando **con la colaboración de muchas personas**, ya sean fuertes o en apariencia débiles, **se puede alcanzar el éxito**, vencer a cualquier rival o salir airoso de una situación difícil. Por eso pertenecemos al Grupo RE/MAX, líder mundial en número de propiedades vendidas.

Solo en España nuestra **fuerza** como **Grupo RE/MAX Jumbo** ha hecho posible que **seamos número 1 a nivel nacional** y contemos con 4 oficinas (Madrid, Las Rozas, Majadahonda y Barcelona).

Como agente de esta **unión Jumbo**, que formamos más de 130 expertos inmobiliarios en Madrid, sé que es fundamental contar con **el mejor apoyo y la mayor difusión posible** para poder vender o alquilar una propiedad.

Por ello, le ofrezco la red **RE/MAX** y la **Asociación de Inmobiliarias** a nivel local, autonómico y nacional (**MLS**) donde compartimos todos nuestros inmuebles y colaboramos entre nosotros intentado conseguir el éxito en la gestión de su operación. Así pues, mi trabajo se realizará como una **EXCLUSIVA COMPARTIDA**, donde su inmueble **será compartido con los profesionales inmobiliarios de más de 1.000 agencias en toda España**, donde incluimos nuestras propiedades para incrementar las posibilidades de venta o alquiler.

Pero, seguro que se está preguntado qué más le puedo aportar yo. Y por eso **quiero resumirle mi forma de trabajar en 3 Cs:**

COMUNICACIÓN, CONSTANCIA Y CONFIANZA

Y pongo la primera palabra **COMUNICACIÓN** porque es la base de mi formación académica como periodista, labor que desempeñé desde hace más de 20 años en la zona de Pozuelo de Alarcón y Aravaca y que me ha hecho conocer el sector inmobiliario de esta zona de primera mano. Y, además, porque **si no nos comunicamos, nadie sabe de nosotros**. Así que, **transmitir la esencia de su vivienda es esencial para conseguir su objetivo**.



PAULA LÓPEZ
AGENTE INDEPENDIENTE GRUPO RE/MAX JUMBO
Tel. 606 02 65 25 Email: paula.lopez@remax.es



La primera parte de mi trabajo se basará en conocer lo que usted quiere y necesita, y saber cómo es el inmueble. Para ello le haré **UNA VALORACIÓN** centrándome en la ubicación su vivienda mediante la comparación con testigos reales de las propiedades vendidas en su zona.

Una vez se concrete el precio de la vivienda, llega la hora de darlo a conocer. Para ello, le prepararé un **EXCLUSIVO PLAN DE MARKETING** en el que le incluyo:

- . Una **sesión de fotos y vídeo** para poder ofrecer la mejor imagen de su inmueble.
- . Incluiré su vivienda en los principales **portales inmobiliarios**.
- . Su inmueble se incorporará en toda la base de datos **RE/MAX y en la MLS** donde hay más de 1.000 profesionales buscando viviendas.
- . Gracias a nuestras **redes sociales** su vivienda será vista por miles de potenciales clientes.
- . Pero, además, como punto adicional, su inmueble será incluido en el **diario digital** más leído de Pozuelo de Alarcón y Aravaca, **Enpozuelo.es** que tiene una media diaria de 2.000 visitas.

CONSTANCIA es la palabra que define gran parte de mi personalidad. Y para conseguir una venta o un alquiler es fundamental ser constante, por eso, **mi perseverancia y firmeza estarán trabajando para usted las 24 horas al día, los 7 días a la semana**, para conseguir su propósito en el menor tiempo posible.

Para escoger al agente y a la agencia, ¿a qué le va a dar más importancia, a los honorarios que se le cobren o a los servicios que se le ofrezcan? **Lo que le envío es una pequeña presentación**. Si usted deposita su **CONFIANZA** en mí, y me da la oportunidad de conocernos para explicarle en persona cuáles son todos mis servicios, **estaré a su lado para conseguir sus objetivos y no le defraudaré**.



PAULA LÓPEZ
AGENTE INDEPENDIENTE GRUPO RE/MAX JUMBO
Tel. 606 02 65 25 Email: paula.lopez@remax.es